



表彰状を掲げる稲塚会長と西村町長

これからも地域に貢献します

町老人クラブ連合会が全国老人クラブ連合会から表彰

12月4日・5日に沖縄県宜野湾市で開催された第47 回全国老人クラブ大会で、益城町老人クラブ連合会が (公財)全国老人クラブ連合会から表彰され、6日に稲塚 武俊会長(馬水北)が西村町長へ報告に訪れました。

これは、震災後、被災地老連との交流などを通じた絆 づくりや組織の活性化などの活動が評価されたもので、 県内で表彰されたのは2団体のみです。

稲塚会長は、「より頼りになる、信頼される老人会に なりたい」とこれからの意気込みを話しました。

早期の発見・救助で命を救う

古閑の坂澤孝則さんに熊本海上保安部から感謝状

海難救助を行ったとして、11月21日、坂澤孝則さん が熊本海上保安部天草海上保安署の大野貴敬署長から感 謝状を受けました。

坂澤さんは11月3日、牛深沖で魚釣りをしていたと ころ、波が荒れ始めたため内陸側に避難。その途中で、 シーカヤックが転覆しているのを発見し、乗っていたと みられる男性を救助しました。

坂澤さんは、「発見当初はぐったりしていましたが、 命を取り留めたとのことで良かったです」と話しました。



大野所長と、感謝状を掲げる坂澤さん



"相棒" のクラリネットと金賞を喜ぶ建脇さん

クラリネットで九州の頂点に

建脇愛梨さんが九州高校音楽コンクールで金賞

11月25日、福岡県飯塚市のイイヅカコスモスコモン で行われた第42回全九州高等学校音楽コンクールの木 管部門で、八代白百合学園高校3年の建脇愛梨さん(惣 領1町内)が見事、最高賞の金賞に輝きました。

中学1年の時に始めたというクラリネットで臨んだ建 脇さんは、42人が出場した県予選を通過、県大会を制し て、九州大会行きのたった1枚の切符を勝ち取りました。

「本番はすごく緊張したけど、深呼吸を何度もしてう まく演奏できました。金賞はとてもうれしいです|











